

Nuestra provincia hoy 20 de octubre ha celebrado la clausura de la Jornada de la cultura cubana bajo las etiquetas #CubaEsCultura, #LaTierraDeMisAmores, #El Mambí. En horas de la mañana se hizo un merecido reconocimiento a la Filial en Artemisa de la Sociedad Cultural Jose Marti, a su presidente y representantes municipales por los 10 años de creada. También se realizó homenaje al creógrafo y Bailarín Isbel García Villazan entre otros artistas de la provincia y se acreditaron nuevos miembros por el 34 aniversario de la Asociación Hermanos Saíz(AHS). Además la Corresponsalía de Radio Artemisa en el municipio de Caimito, se vistió de gala con la presencia de Caridad Masson Sena, Denys San Jorge Rodriguez y Ana Gloria Díaz Hevia (Alma Ana), tres grandes exponentes del quehacer cultural del territorio. Otro de los acontecimientos fue la entrega de reconocimientos por la Dirección Provincial de Cultura a la profesora Siria Agüero por su entrega y dedicación a la docencia y a la Escuela de Arte Eduardo Abela por los resultados alcanzados y su destacada participación como centro de aislamiento.



Clausura de la Jornada de la cultura cubana

Last Updated: Wednesday, 21 October 2020 11:23

Hits: 560



Clausura de la Jornada de la cultura cubana

Last Updated: Wednesday, 21 October 2020 11:23

Hits: 560



Clausura de la Jornada de la cultura cubana

Last Updated: Wednesday, 21 October 2020 11:23

Hits: 560

